



## Honduras proyecta ingresos históricos por exportaciones de café

### Description

(Tegucigalpa) Las exportaciones de café hondureño podrían alcanzar los dos mil millones de dólares en ingresos en la cosecha 2024-2025, informó hoy una fuente del sector, considerado motor económico de la nación centroamericana.

En declaraciones a la prensa, el vicepresidente del Instituto Hondureño del Café (Ihcafe), Mario Suazo, afirmó que esas proyecciones se alcanzarían si se logra cumplir la meta de vender al exterior siete millones de quintales del grano.

“Ya superamos los mil 200 millones de dólares en divisas y estamos a los niveles del año pasado, que incluso vamos a superar”, aseguró Suazo, tras subrayar que el país enfrenta una coyuntura internacional con precios altamente favorables para el aromático.

El representante del Ihcafe advirtió, sin embargo, que para aprovechar esta oportunidad histórica, es urgente resolver los problemas de financiamiento que enfrentan los productores.

“Necesitamos nutrir adecuadamente nuestras fincas y eso solo es posible con capital. Estamos discutiendo un decreto de ley que permita refinanciar y readecuar la deuda del sector, así como acceder a capital fresco para la restitución de fincas”, explicó.

Ante el impacto económico y social del café, el Gobierno de la presidenta Xiomara Castro, en sus tres años de gestión, intensificó el respaldo a ese vital rubro, con el impulso de numerosas acciones desde la siembra hasta la exportación.

Como parte de esa logística, la Secretaría (Ministerio) de Agricultura y Ganadería creó la subsecretaría (viceministerio) de Caficultura, encargada de ejecutar un plan estratégico para robustecer la producción.

Para el actual ciclo productivo, se espera una cosecha de entre siete y 7,2 millones de quintales (un quintal equivale a unos 60 kilogramos), de los cuales ya se comercializaron más de cuatro millones para su envío al mercado internacional, detalló el viceministro de Caficultura, Carlos Murillo.

Mayor productor de café en Centroamérica, Honduras espera vender unos 7,2 millones de quintales del grano en la presente recolección, con ingresos valorados en unos dos mil 500 millones de dólares, debido al aumento del aromático en el mercado mundial, vaticinó Murillo.

El café es el principal producto agrícola de exportación nacional, superando en divisas a las ventas de banano.

Aporta más del tres por ciento al Producto Interno Bruto (PIB) de la nación centroamericana y cerca del 30 por ciento

del PIB agrícola.

El Maipo/PL

**Date Created**

Mayo 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)